
3 Pièces

105 m²

Réf. 4263-GBE

365 000 €

Signes
Maison à vendre (83870)
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M-OI Signes vous propose à la vente une maison. L'adresse du bien, la

vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières  sont

disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence 4263-GBE (Lien direct sur les photos)M-OI Signes présente à

la  vente  une  villa  avec  vue  dominante  et  jardin  spacieux.Situation  et

contexte  :Nichée  dans  la  campagne  paisible  de  Signes,  cette  villa

mitoyenne profite d'un emplacement privilégié avec un accès facile aux

commodités  locales.Description  intérieure  :D'une  surface  de  100  m²,

cette maison de plain-pied inclut une cuisine ...

M-OI  Signes  offers  you  a  house  for  sale.  The  address  of  the  property,  the  virtual

tour  video  and  all  the  financial  information  are  available  online  on  the  Mon  Office

Immobilier  website  with  the  reference  4263-GBE  (Direct  link  on  the  photos)M-OI

Signes presents for sale a villa with a dominant view and spacious garden.Situation

and context:Nestled in the peaceful countryside of Signes, this semi-detached villa

enjoys a prime location with easy access to local amenities.Interior description:With

a  surface  area  of  100  m²,  this  single-storey  house  includes  a  modern  kitchen

opening onto a bright ...
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